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Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e dez minutos, os 1 

membros da Comissão Coordenadora de Programa-CCP/PPGBI se reuniram para realizar a 2 

Septuagésima Quarta Reunião Extraordinária, a qual ocorreu através de video conferência devido 3 

às restrições impostas pela pandemia de COVID-19. Estavam presentes os seguintes membros: Prof. 4 

Júlio César dos Santos (Presidente), Prof. Flávio Teixeira da Silva e Prof. Fernando Segato. A pauta 5 

da reunião consistiu de: Item 1 – Apreciar o Requerimento de Defesa de Doutorado da aluna Amanda 6 

Monteiro Elias Bento Rosa.Item 2 – Apreciar o Requerimento de Exame de Qualificação da aluna 7 

Carina Aline Prado.Item 3 – Analisar pedido de ingresso de candidato ao doutorado direto com bolsa 8 

aprovada pela FAPESP (sob a orientação do Prof. Valdeir Arantes). Item 4 – Apreciar a indicação de 9 

capítulos de livros (de destaque) publicados entre 2017 e 2020, realizada pelo Prof. Julio C. Dos 10 

Santos. Deu-se início à Reunião. Item 1 – O Requerimento de Defesa de Doutorado da aluna 11 

Amanda Monteiro Elias Bento Rosa foi aprovado conforme segue (membros titulares): Dr. João 12 

Batista de Almeida e Silva (EEL/USP), Dra. Rita de Cássia Lacerda Brambilla Rodrigues (EEL/USP), 13 

Dr. Ernesto Acosta Martínez (UEFS) e Dra. Carlin Marite Dal´Osto (IFSP). Item 2 – O Requerimento 14 

de Exame de Qualificação da aluna Carina Aline Prado foi aprovado conforme segue (membros 15 

titulares): Dr. Júlio César dos Santos (EEL/USP), Dr. George Jackson de Moraes Rocha (CNPEM) e 16 

Dr. Felipe Antonio Fernandes Antunes (EEL/USP). Item 3 – Opedido de ingresso do candidato Bruno 17 

Las-Casas Chaves ao doutorado direto com bolsa aprovada pela FAPESP (sob a orientação do Prof. 18 

Valdeir Arantes) foi apreciado pela CCP. Foi realizada a analise do currículo do candidato, bem como 19 

dos demais documentos entregues, sendo que o pedido foi aprovado. Item 4 – O Prof. Júlio informou 20 

aos membros que procedeu a indicação dos capítulos de livros (destaques) sob os seguintes critérios: 21 

a) preferência para livros inteiros (exceto se não temos o pdf do livro completo na plataforma Sucupira 22 

- exigência da CAPES); b) capítulos representativos das linhas de pesquisa do departamento (com pdf 23 

do livro completo) e que não sejam de livros já indicados. As indicações e critérios utilizados foram 24 

aprovados por unanimidade pela CCP. Nada mais havendo a tratar, a reuniãofoi encerrada às nove 25 

horas e trinta e cinco minutos. 26 
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